

Sud-Kivu : L'installation des bornes fontaines privées interdite à Kalehe

Dossier de la rédaction de H2o
May 2014

Le chef du service hydraulique rural de Kalehe dans le Sud-Kivu, Ovide Kabumba Rwizibuka interdit l'installation des bornes fontaines privées dans les localités du territoire, située à une soixantaine de kilomètres de Bukavu. L'interdiction a été annoncée au cours d'une réunion extraordinaire des comités locaux de Kahele. Selon le chef du service hydraulique rural de Kalehe, la multiplication de bornes fontaines privées réduit la production d'eau dans les bornes fontaines publiques qui sont gratuites. Il a accusé les propriétaires des bornes fontaines d'utiliser l'eau de manière abusive, privant la majorité des habitants du territoire d'avoir gratuitement accès à l'eau.

Radio Okapi (Kinshasa) - AllAfrica 16-04-2014